





Les espoirs entrent dans la danse

Le Pour-cent culturel Migros soutient les jeunes artistes en leur octroyant régulièrement des prix d'études dans les domaines de la musique, du théâtre, du chant et de la danse notamment. Ces aides financières leur permettent de poursuivre leurs études dans de bonnes conditions.

Dans le domaine de la danse, par exemple, un jury international a récemment récompensé six jeunes espoirs. Lena Scherer, de Prilly (VD), fait partie des heureux lauréats et recevra la somme de 14 400 francs. Au total, 86 400 francs ont ainsi été investis cette année dans la relève de la danse suisse.

Depuis le lancement en 1969 de ces concours destinés aux jeunes artistes, environ trois mille artistes prometteurs ont bénéficié d'un tel soutien à hauteur de 41 millions de francs au total.

En savoir plus: www.pour-cent-culturel-migros.ch/concoursjeunestalents